

## El ministro Ariel Gustavo Coll fue elegido secretario de la Junta Federal de Cortes

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 09 Mayo 2022 07:54

---

El ministro del Superior Tribunal de Justicia, Ariel Gustavo Coll fue elegido secretario de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

La designación fue realizada en el marco de la asamblea ordinaria que llevó adelante la JuFeJus el pasado viernes 6 de este mes en el Hotel Potrerillos de Luján de Cuyo, Mendoza, donde la jueza fueguina María del Carmen Battaini fue reelegida para seguir presidiendo la entidad durante los próximos dos años.

Del encuentro participaron 42 jueces de Cortes y Superiores Tribunales Provinciales, 6 en modo virtual, representando a las jurisdicciones de todo el país.

El ministro del STJ, Guillermo Horacio Alucín también participó de la importante reunión federal y fue designado en esta ocasión para desempeñarse como vicepresidente de la Asamblea General Ordinaria, la que luego procedió a la designación de las autoridades de la Junta.

La doctora Battaini fue elegida por unanimidad como presidenta del organismo federal, mientras que la ministra de Chaco, Emilia María Valle le acompañará en la Vicepresidencia.

También integrarán la mesa directiva en este nuevo periodo el ministro Ariel Gustavo Coll, de Formosa, a cargo de la Secretaría, el pampeano Hugo Díaz como tesorero, Adriana García Nieto como vice-presidenta de la región Nuevo Cuyo, Luis Cippitelli como vice-presidente de la región NOA y Germán Carlomagno como vice-presidente de la región Litoral Centro.

Por su parte, el Juez salteño Fabián Vitar fue elegido prosecretario, el riojano Luis Alberto Brizuela protesorero y Mario Netri de Santa Fé, secretario de Actas, en tanto será revisora de Cuentas titular Ana Rosa Rodríguez (Santiago del Estero) y revisor de Cuentas suplente el juez de Mendoza, Pedro Llorente.

Al cerrar la asamblea que sirvió para elegir a las nuevas autoridades de la Junta Federal, la doctora Battaini agradeció a sus pares por el fuerte respaldo obtenido y señaló: “Siempre digo que somos un equipo y nos brindamos apoyo constante para afianzarnos en roles de los que la sociedad espera mucho y que importan gran responsabilidad. En lo personal siento una emoción muy profunda porque ser nuevamente elegida y con tanto respaldo quiere decir que no está haciendo las cosas bien”, enfatizó.

En el encuentro de Mendoza también se trataron diversos temas de mucha importancia, tales como la independencia de los Poderes y las diferencias entre roles institucionales dentro de los Poderes Judiciales. Además se hizo un análisis institucional de la situación de cada provincia, poniéndose de relieve las distintas actividades que viene desarrollando la Junta Federal a través de sus distintas comisiones y foros.

La elección del doctor Coll como secretario de la Junta y la designación del ministro Alucín para que cumpla el rol de vicepresidente de la Asamblea muestran el rol destacado que tuvo el Poder Judicial de Formosa en dicho encuentro, a lo que debe sumarse la nominación como vice-presidenta de la entidad de la doctora Emilia María Valle, ministra de la provincia vecina de Chaco, lo cual revela un importante avance y crecimiento conjunto de la región NEA en ese ámbito de debate y ejecución de proyectos para mejorar el servicio de Justicia en las provincias de nuestro país.